



# この記事がすごい！ 毎日新聞今週のこだわり4本

2020年6月14日号

編集 / 毎日新聞社販売局D・クリエーションセンター

## 検証

### 「緊急事態宣言の舞台裏」

17日(水) = 特集面

新型コロナウイルスの感染拡大による政府の緊急事態宣言は全面解除されて半月あまりが過ぎましたが、第2波への備えは待たなしです。未曾有の事態への対応で国は、地方は、専門家は、市民は

どう動き、何をもたらしたのか。政策の判断やタイミングは適切だったのか。関係者の証言などをもとに舞台裏に迫り、課題を浮かび上がらせる大型シリーズの第1弾です。



緊急事態宣言後、閑散とする新宿歌舞伎町＝東京都新宿区で2020年4月26日午後6時6分、宮武祐希撮影

## 論点

### 「国政と都知事選」

19日(金) = オピニオン面

18日告示の東京都知事選。一地方選挙といえながら、スウェーデンなど中規模国家並みの財政規模を誇る首都・東京のトップを選ぶ選挙は、国政にも影響をもたらしてきました。トップダウン型の石

原慎太郎都政は小泉純一郎政権の呼び水となり、小池百合子都政の登場はポピュリズム型選挙の幕開けとなりました。今回はどんな化学反応を国政に起こすのでしょうか。



## 特集ワイド

### 新型コロナ急拡大したNYで

### 生物学者・福岡伸一さんは考えた

15日(月) 11 夕刊特集ワイド

「生物と無生物のあいだ」などの著書で知られる生物学者の福岡伸一さん(60) 11 写真は、春休みで米ニューヨークに滞在中、新型コロナウイルスの感染爆発に見舞われ、今も帰国できないでいます。東京からリモートで

インタビューをしました。福岡さんは「ワクチンの開発には、安全性の検証のために長い時間がかかる。政治的、経済的な影響を与えないようにするために『生命哲学』が必要だ」と説きます。



### プロ野球開幕！ 17日(水) = 運動面(選手名鑑) 20日(土) = 同面



感染予防のマスク姿に、「エアハイタッチ」。今季はこんなシーンが日常になりそうだ＝東京ドームで2020年6月2日、玉城達郎撮影

プロ野球が19日、ナイター6試合で開幕します。新型コロナウイルスの影響で約3カ月遅れの開幕となり、無観客で行われます。過密日程となるため延長戦は十回までで、出場選

手登録枠も拡大されます。自粛期間が選手のプレーにどう影響し、選手がどんな思いでグラウンドに向かうのか、試合展開と共に選手の胸の内も描きます。

新型コロナウイルスの流行によって、これまでの生活習慣が、私たちの間に浸透しつつあります。在宅勤務やテレワークによる運動不足も問題になってきました。そんな中、注目したいのは自宅で簡単に出来る運動です。最近のマイブームは新聞紙体操。仕事の合間に座ったままでもできてしまいます。そしてこれ意外なほど気持ちいいんです！毎日新聞朝刊で毎月第一日曜日に連載中。次回は7月5日です。だまされたいと思っただけお試してみよう！(小野田香織)

